

De: APICY, piétons et cyclistes du Pays de Gex <info@apicy.fr>

Sujet de l'email: **Lettre d'information APiCy du 8 juin 2017**



Élections législatives

Dans le cadre des élections législatives, la Fubicy (Fédération des Usagers de la Bicyclette, dont APiCy fait partie) a mis en place un mini-site internet pour présenter aux candidats des mesures pour favoriser le vélo, et comportant un questionnaire pour les candidats. Nous avons relayé cette action auprès de certains des candidats aux élections législatives de notre circonscription: Christian Jolie (La France Insoumise), Jean Mercier (EELV), Stéphanie Pernod-Beaudon (LR/UDI), Géraldine Sacchi (PS) et Olga Givernet (LREM). Les quatre premiers candidats ont pris connaissance des propositions de la Fubicy et ont répondu au questionnaire. Seule la candidate En Marche n'a pas parlé vélo, dommage.

Les réponses aux questionnaires peuvent être consultées sur le site de Parlons vélo: <https://www.parlons-velo.fr/resultats>.

Comptage des cyclistes aux frontières mardi prochain 13 juin

Nous allons organiser un nouveau comptage aux frontières le mardi 13 juin. Comme pour les précédentes années, nous avons besoin de votre aide pour tenir les différents points de comptage pendant une heure ou deux le matin. Nous avons mis en place un formulaire sur lequel vous pouvez vous inscrire pour un lieu et pour une ou plusieurs tranches horaires: <https://framadate.org/ecBMp7tllQd9VruI>. Si la météo est mauvaise, nous décalerons le comptage au jeudi 15 juin, dans ce cas nous enverrons un nouveau formulaire d'inscription, et nous préviendrons par email les personnes inscrites pour le 13.

Merci par avance pour votre aide indispensable !

Balade vélo dimanche

Nous vous proposons de faire une nouvelle balade à vélo dimanche prochain 11 juin, départ du lycée de Ferney-Voltaire à 14h. La météo prévoit des températures élevées, nous irons donc explorer les bois de la Bâtie, entre Collex-Bossy, Versoix et Chavanne, pour rester à l'ombre. Prévoyez de l'eau et un couvre-chef. La balade est gratuite et ouverte à tous. Les enfants doivent être accompagnés de leurs parents. Pour rappel, le port du casque est désormais obligatoire pour les enfants de moins de 12 ans. Enfin, la balade se fait sous la responsabilité des participants.

Fête de l'été le 21 juin à Vésegnin

APiCy tiendra un stand l'après-midi (13h30 - 17h30) du 21 juin lors de la fête de l'été à Vésegnin. N'hésitez pas à passer pour nous rencontrer.

Repair café à Saint-Genis-Pouilly le 9 juillet

Les colibris du Pays de Gex organisent un nouveau repair café le 9 juillet de 14h à 17h au

centre culturel Jean Monnet à Saint-Genis-Pouilly. Comme d'habitude, les Colibris lancent un appel à bénévoles pour les aider à tenir le stand de réparation des vélos.

Journée de la biodiversité à Ferney le 8 octobre

Nous participerons à la journée de la biodiversité à Ferney. Nous aurons un stand, et nous proposerons une balade.

Code de la rue

L'association Rue de l'avenir a publié en fin d'année dernière une nouvelle édition de son document «Le code de la rue» (http://www.ruedelavenir.com/wp-content/uploads/Code-de-la-rue_Edition-2016.pdf) qui présente de manière simple les règles s'appliquant aux piétons, aux cyclistes et aux automobilistes quand ils circulent en ville. Le document est très bien fait et adopte le point de vue de tous les usagers. Le code de la route évolue, ce document est vraiment utile pour connaître et faire partager les dernières évolutions de la réglementation.

Pendant ce temps, aux Pays-Bas...

Un article très intéressant (<http://carfree.fr/index.php/2017/06/08/la-piste-cyclable-la-plus-frequentee-des-pays-bas/>) présente les résultats de comptages sur une des pistes cyclables les plus fréquentées des Pays-Bas. Avec une moyenne de 32 000 vélos par jours, et des pointes à 37 000, le nombre de vélos n'est pas loin du double du nombre de véhicules passant sous le tunnel de Ferney ! La vidéo en bas de l'article est très parlante, on voit que le vélo est utilisé par toutes les classes de la population, et que la cohabitation et les croisements se passent sans heurt. Un court extrait montre la même rue dans les années 60, pleine de voitures mais permettant à beaucoup moins de monde de se déplacer. Il ne nous reste plus qu'à espérer voir ceci un jour en France...

Réseaux sociaux

APiCy est présent depuis quelque temps sur Facebook. Depuis peu, nous sommes également présents sur le réseau social Diaspora*, un réseau libre et décentralisé respectueux de la vie privée et des données de ses utilisateurs. [N'hésitez pas à nous y rejoindre](#). Également, si vous ne voulez louper aucun des articles publiés sur notre site internet, vous pouvez vous abonner [aux flux RSS](#).

Adhésion

Notre association ne peut fonctionner que grâce à ses adhérents. Pensez à adhérer ou à renouveler votre adhésion. Toutes les informations pour le faire se trouvent [sur notre site](#), il est possible de payer en ligne directement sur [le site sécurisé de HelloAsso](#). D'avance merci pour votre soutien.

Bonne fin de semaine à toutes et tous.

visitez notre site web

Pour vous désinscrire, cliquez ici

Envoyer à un ami

Blaise Bachmann, Trésorier

Association des Piétons et Cyclistes

Pays de Gex et Terre Valserhône

membre de la FUB (www.fub.fr)

Email : info@apicy.fr

Web: www.apicy.fr

www.facebook.com/apicy

https://www.instagram.com/_apicy_/Instagram